

Betreff: Bushaltestelle Leberackerweg/
gesicherter FußgängerInnenübergang



GRAZ

Gemeinderatsklub

A-8010 Graz-Rathaus

Telefon: (0316) 872-2120

Fax: (0316) 872-2129

email: spoe.klub@graz.at

www.graz.spoe.at

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel
an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 14. November 2013

Seit zwei Jahren gibt es die neue Bushaltestelle Leberackerweg, aber noch immer keinen gesicherten FußgängerInnenübergang über die Liebenauer Hauptstraße. Mittlerweile wurden von den AnrainerInnen sogar mehr als 800 Unterschriften gesammelt, um der Forderung nach einem gesicherten FußgängerInnenübergang Nachdruck zu verleihen. Allein: Bis dato ist noch kein zufriedenstellendes Ergebnis in Sicht. Die nötige FußgängerInnenfrequenz sei noch nicht erreicht worden, und deshalb werde vorerst keine Fußgängerampel errichtet. Außerdem würde im Zuge der Realisierung des Südgürtels ohnedies eine Verkehrsberuhigung eintreten, dabei würden zusätzliche Maßnahmen getroffen, um die Situation vor Ort zu beruhigen.

Dies würde jedoch bedeuten, dass die AnrainerInnen noch jahrelang auf eine Verbesserung der Situation warten müssten. Denn die Bauarbeiten zur Errichtung des Südgürtels werden mindestens 3 Jahre dauern – und ob dann in diesem Bereich eine Verkehrsberuhigung eintritt, muss sich überhaupt erst erweisen.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an Sie die

Anfrage:

Sind Sie bereit, sich dafür zu verwenden, dass im Bereich Leberackerweg raschest Maßnahmen gesetzt werden, um den FußgängerInnen eine sichere Überquerung der Liebenauer Hauptstraße zu ermöglichen?